

Cinco frases del Papa Francisco sobre la Virgen de Guadalupe

En distintas ocasiones durante sus casi tres años de pontificado, Francisco ha hablado sobre la Virgen de Guadalupe y los pueblos de América. Recogemos algunas de sus palabras.

11/12/2021

1. La aparición de la imagen de la Virgen en la tilma de Juan Diego fue un signo profético de un abrazo, el

abrazo de María a todos los habitantes de las vastas tierras americanas, a los que ya estaban allí y a los que llegarían después.

2. A María santísima le encomendamos los sufrimientos y las alegrías de los pueblos de todo el continente americano, que la aman como madre y la reconocen como «patrona», bajo el título entrañable de Nuestra Señora de Guadalupe.

3. La Santa Madre de Dios visitó a estos pueblos y quiso quedarse con ellos. Dejó estampada misteriosamente su imagen en la “tilma” de su mensajero para que la tuviéramos bien presente, convirtiéndose en símbolo de la alianza de María con estas gentes, a quienes confiere alma y ternura.

4. Por su intercesión, la fe cristiana fue convirtiéndose en el más rico tesoro del alma de los pueblos

americanos, cuya perla preciosa es Jesucristo.

5. Cuando se apareció a san Juan Diego, su rostro era el de una mujer mestiza y sus vestidos estaban llenos de símbolos de la cultura indígena. Siguiendo el ejemplo de Jesús, María se hace cercana a sus hijos, acompaña como madre solícita su camino, comparte las alegrías y las esperanzas, los sufrimientos y las angustias del Pueblo de Dios, del que están llamados a formar parte todos los pueblos de la tierra.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/cinco-frases-
del-papa-francisco-sobre-la-virgen-de-
guadalupe/](https://opusdei.org/es-pe/article/cinco-frases-del-papa-francisco-sobre-la-virgen-de-guadalupe/) (29/03/2025)